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Die Ziele der CSU  

in Landkreis Aichach-Friedberg 

Das ist der Landrat.  

Er arbeitet für die Menschen hier. 

Sein Name ist Dr. Klaus Metzger. 

Er ist Kommunal-Politiker. 

 

Die Kommunal-Politiker müssen den Menschen erklären: 

Das sind unsere Ziele und Aufgaben. 

Kommunal spricht man so: Ko-mu-nal.  

Kommunal-Politiker kümmern sich um die Politik in ihrer Region. 

Zum Beispiel 

• in ihrem Dorf  

• in ihrer Stadt 

• in ihrem Landkreis 

 
Wir machen Kommunal-Politik für die Partei CSU  

im Landkreis Aichach-Friedberg. 

Wir möchten viele Dinge für unsere Region erreichen. 

Dafür müssen alle gut zusammenarbeiten:  

• die Politiker und die Behörden im Landkreis Aichach-Friedberg 

• unsere Freunde bei der Stadt und beim Landkreis Augsburg 

• die Politiker in Deutschland und in Bayern 

Zum Beispiel: Peter Tomaschko. Er ist im Bayerischen Landtag. 

 
Auf dem Bild sehen Sie links den Landrat 

von Aichach-Friedberg, Dr. Klaus Metzger. 

Neben ihm steht Peter Tomaschko. 
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Das sind unsere Ziele: 

Gesundheits-Politik  
ü Es soll in Aichach und Friedberg gute Krankenhäuser geben. 

Dort sollen viele Fach-Ärzte arbeiten.  

Ein Fach-Arzt kennt sich sehr gut mit einer bestimmten Krankheit aus.  

ü Außerdem brauchen wir ein Haus für Geburts-Hilfe.   

Dort können Frauen ihre Kinder bekommen. 

 

 

 

 

 

 

 

ü In unseren Städten und Dörfern soll es genügend Ärzte geben.  

Wir brauchen vor allem besondere Ärzte für ältere Menschen.  
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Schulen und Lernen  
ü Die Vinzenz-Pallotti-Schule soll ein neues Haus bekommen.  

Auf diese Schule können alle Kinder gehen.  

Auch Kinder mit Behinderung oder mit Lern-Schwierigkeiten.  

ü Alle unsere Schulen sollen gute Computer haben.  

Denn die Schüler sollen das Arbeiten mit dem Computer lernen. 

 

 

 

 

 

 

ü Unser Landkreis hat mehr Jugend-Sozialarbeiter als andere 

Landkreise. 

Jugend-Sozialarbeiter kümmern sich um junge Menschen. 

Zum Beispiel, wenn Sie Probleme haben.  
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Familien, Jugend und ältere Menschen  
ü Wir wollen viele neue Familien-Stützpunkte eröffnen. 

Ein Stützpunkt ist ein Büro. 

Die Familien können einfach in das Büro gehen.  

Sie bekommen dort Hilfe und Beratung.  

ü Die Beratung für Familien soll noch besser werden.  

Dafür brauchen wir mehr Beratungs-Stellen. 

Manchmal haben Eltern Probleme bei der Erziehung von ihren Kindern.  

Diese Eltern sollen Hilfe bekommen.  

ü Es soll noch mehr Hilfen und Angebote für junge Menschen geben. 

Die jungen Menschen sollen lernen: 

• So kann ich mich gegen Gefahren schützen.  

• So kann ich meine Probleme lösen.  

ü Junge Menschen müssen die Gefahren von Drogen kennen. 

Drogen sind zum Beispiel Alkohol oder Rauschgift. 

Drogen machen den Körper und den Kopf krank. 

Drogen können süchtig machen. 

Damit sie am besten gar nicht süchtig werden. 

ü Die Angebote für ältere Menschen sollen noch besser werden.  

Wir wollen älteren Menschen bei allen Problemen helfen.  

Deshalb soll es zum Beispiel 114 neue Pflege-Plätze geben.  

Außerdem wollen wir einen neuen Pflege-Stützpunkt  

in der Nähe von den Kliniken an der Paar in Aichach eröffnen.  
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Unterwegs mit Auto, Zug, Bus, Tram-Bahn oder Rad  
ü Radfahrer sollen mehr und bessere Radwege bekommen. 

ü Züge, Tram-Bahnen und Busse sollen öfter fahren.  

Sie sollen zu sehr vielen Orten fahren. 

Die Fahrt soll günstig sein. 

 

 

 

 

 

 

 

ü Die Paartalbahn soll barrierefrei werden.  

ü Kaputte Straßen sollen repariert werden.  
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Landwirtschaft, Schutz von Klima und Natur  
ü Wir wollen zusammen mit den Bauern die Natur  

und das Klima schützen.  

Damit bei uns viele verschiedene Pflanzen und Tiere leben können.  

 

ü Wir wollen Wiesen und Wälder schützen. 

Dort soll man nicht so viele Häuser oder Straßen bauen.  

ü Energie sparen ist ein wichtiges Ziel.  

Es soll mehr Beratungs-Stellen dafür geben.  

Dort erfahren die Menschen:  

So muss man bauen, damit die Wärme in den Häusern bleibt.  

Dann muss man nicht so viel heizen. 
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Unterstützung für die Wirtschaft   

ü Die Orte auf dem Land sollen sich gut entwickeln.  

Dafür benötigen wir Geld von Bayern, Deutschland und Europa.  

ü Die Beratung für Firmen soll besser werden.  

Es soll mehr Beratungs-Stellen für Firmen geben. 

ü Wir brauchen mehr Fach-Kräfte im Landkreis Aichach-Friedberg. 

Fach-Kräfte haben einen Beruf gelernt.  

Sie sind zum Beispiel Handwerkerinnen und Handwerker  

oder Krankenpflegerinnen und Krankenpfleger. 

Wir wollen viele Fach-Kräfte zu uns holen.  

Deshalb zeigen wir Ihnen:  

Bei uns können Fach-Kräfte und ihre Familien gut leben und arbeiten.  

Bei Problemen helfen wir ihnen gerne.  
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Diese Menschen wollen für Menschen arbeiten 
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